

"Preocupación por las bicis en las aceras"

Escrito por Administrator

Domingo, 26 de Septiembre de 2010 09:45 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el día 26 de Septiembre de 2010.

AMADOR HERNÁNDEZ, MAKILA

[«Preocupación por las bicis en las aceras»](#)

26.09.10 - 02:59

«El encuentro me pareció muy interesante. Se puede estar más o menos de acuerdo con el Plan, pero es de agradecer que se cuente con la opinión de los ciudadanos. Como representante de un colectivo de personas mayores, me interesa especialmente las normas en cuanto a la circulación de bicis por las aceras, ya que es un tema que preocupa